



Año
Jubilar
Lasaliano
17 | NOV | 2018 — 31 | DIC | 2019



PUNTUALIZACIÓN SOBRE PEREGRINACIÓN A CANDELARIA

Santa Cruz de Tenerife, 11 de junio de 2019

Estimadas Familias:

Les comunicamos hace unos días la celebración de la Peregrinación a Candelaria, en el contexto de la celebración del **300 aniversario de la muerte de San Juan Bautista de La Salle** y el **Año Jubilar Lasaliano**.

Pues bien, con esta comunicación queremos transmitirles algún **cambio en los planes iniciales** de este acto. Desde hace tiempo se comenzó la planificación y gestiones que un evento así conlleva. El último paso, con toda la documentación necesaria, es presentar al Cabildo toda la documentación para solicitar su autorización. Desde hace un mes y medio consta en el registro de esta entidad la entrega de la documentación y solicitud de autorización para llevar a cabo la Peregrinación.

Ha pasado el tiempo, y al no contar con una respuesta del Cabildo, a finales de la semana pasada, decidimos realizar una llamada telefónica al propio Cabildo para interesarnos por el asunto. La respuesta verbal es que no se autoriza la peregrinación, sin más argumentos ni comunicaciones oficiales. Mantenemos una reunión con los responsables de las áreas del Cabildo involucradas, a los que se agradece la deferencia, y se nos confirma, nuevamente de palabra, que es imposible hacer esa actividad, no teniendo a día de hoy ninguna respuesta o resolución a nuestra solicitud, donde se nos expongan los motivos argumentados.

Lo que sí es firme es la **no autorización por parte del Cabildo**, responsable del tramo de carretera que se utilizaría, aunque todos los ayuntamientos involucrados y demás órganos de apoyo y ayuda, habían autorizado y comprometido su colaboración en el evento, lo cual agradecemos de antemano.

Por todo ello, se comunica el **cambio de planes**: se hará la actividad, pero con otro itinerario: **iremos directamente hasta Las Caletillas, en el municipio de Candelaria**, a cuyo Ayuntamiento adelantamos las gracias por la colaboración.

El **punto de encuentro** para aquellas personas que deseen desplazarse en Guagua desde el Colegio hasta el lugar de inicio de la caminata, será el patio del colegio, entrada principal. **Las guaguas hacia Candelaria comenzarán a salir a las 10:00 horas de la mañana**. Llegaremos a la gasolinera "Las Caletillas", justo a la entrada de la zona (Av. Marítima), y desde allí iniciaremos la peregrinación hasta la Basílica.

Los que quieran incorporarse a la marcha en el lugar indicado anteriormente, tendrán que estar hacia las 10:30 horas. **La Peregrinación comenzará a las 10:30h** y son aproximadamente 3,5 kilómetros.

La **hora prevista de llegada a la Basílica será a las 12.00 horas**, momento en el que **se celebrará la Eucaristía**. A su término, aquéllos que lo deseen podrán regresar en Guagua. Este servicio se prestará desde la propia Plaza de la Basílica.

Si algunos de los ya inscritos, van a realizar algún cambio sobre lo previsto (no ir en guagua, ...), pónganse en contacto con el centro para comunicarlo y tenerlo todo organizado. Lamentamos los inconvenientes que son ajenos al Colegio.

¡Nos vemos el 15 de junio en la Peregrinación!

Reciban un cordial saludo.

D. Carlos Baucells Mesa
Director